



Nikolas Meyberg
Regisseur

Nikolas Meyberg, geboren 1989 in Ludwigsburg, folgte einer frühen Berufung. Im Alter von 9 Jahren begann alles mit dem Dokumentarfilm „Hoppel & Hoppeline“. Die Hauptrollen spielten seine zwei Kaninchen mit den selbigen Namen.

Seitdem verfolgt er seine Karriere mit Hingabe und Ausdauer. Als er als Neuling in dieser Branche anfang, hatte er bereits dutzende eigene Filme gedreht. Nach dem Absolvieren der Filmhochschule verlor er keine Zeit und begann als begabtes Youngblood in der kommerziellen Filmindustrie. Neben Werbespots realisierte er zahlreiche nicht kommerzielle Projekte wie Kurzfilme und Webvideos - immer auf der Suche nach einzigartigen Perspektiven, verschiedenen Sichtweisen auf das Leben, in all seinen faszinierenden Facetten.

Seine bisherigen Arbeiten umfassen Filme für Kunden wie HTC, GQ, Mercedes-AMG, Porsche und Tesla. In den letzten Jahren hatte Nikolas das Vergnügen mit großartigen Leuten wie dem Fotografen Rankin, DoP Ottar Gudnason und Sound-Komponist Dustin O'Halloran zu arbeiten.

Projekte mit der Band Linkin Park und Persönlichkeiten wie Guillaume Néry, Melissa Arnot oder Lewis Hamilton sind einige Highlights in Nikolas Portfolio. Er arbeitete bereits mit Firmen wie The Mill, Source-sound, Harvest Digital Agriculture, um außergewöhnliche Projekte zu perfektionieren.

Kunden:

Daimler, EnBW, Équipe, Horbach, HTC, GQ Magazine, Infiniti, Leica, Maserati, Maybach, Mercedes-AMG, Mercedes-AMG Petronas F1, Neuffer, Staud Studios, Tesla, The Classic Car Trust, Porsche ...